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INDICAÇÃO Nº 7572/2022 

Assunto: Providências urgentes quanto à manutenção da Estrada do Varadouro, no Jardim Colônia. 

 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Jacareí que 

sejam tomadas providências URGENTES quanto à manutenção da Estrada do Varadouro, 

no Jardim Colônia. 

Trata-se de uma reivindicação de dezenas de famílias que residem na 

referida localidade, descontentes com as condições estruturais precárias na mencionada 

estrada de terra, que não tem recebido serviços de melhorias dessa Administração 

Municipal nos últimos tempos. 

De acordo com relatos e constatado por este vereador, os 

desnivelamentos do solo, assim como as crateras espalhadas por toda a extensão da 

aludida via, prejudicam o tráfego seguro de motoristas, ciclistas e pedestres. Pessoas com 

dificuldades de locomoção, como deficientes, idosos e gestantes, muitas vezes deixam de 

realizar atividades rotineiras, principalmente em períodos de chuvas, pois dependem da 

passagem pelo local citado acima. 

        

Tramitado em Sessão 

(   ) Aprovado 

(   ) Rejeitado 

(   ) Retirado 
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Cabe-nos apontar ainda outro problema que tem trazido consequências 

preocupantes a toda coletividade. A estrada, assim como as valetas e demais saídas de 

águas das chuvas, está totalmente tomada por galhos de árvores, cortados pela 

concessionária EDP e não recolhidos. O problema tem contribuído para os alagamentos 

e aumento das erosões na região, além de causar inúmeros prejuízos, com proliferação 

de animais indesejados e maior exposição à contaminação de doenças.     

Diante do exposto, requeremos os serviços necessários de conservação 

da estrada, de forma a garantir tranquilidade a todos que por ali transitam. 

Pelas razões expostas, esperamos que nossa reivindicação mereça a 

indispensável atenção da Administração Municipal, pelo que agradecemos 

antecipadamente. 

Sala das Sessões, 19 de outubro de 2022. 

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 


